

Genf 2013: Chevrolet präsentiert Corvette Stingray

Cabriolet

Nachdem vergangenen Monat der neue Corvette Stingray C7 auf der Detroit Motorshow (NAIAS) vorgestellt wurde, feiert auf dem Genfer Automobilsalon (5. – 17.3.2013) die Cabrioversion ihre Weltpremiere. Die neue Modellgeneration der Corvette wurde von vorneherein auch als offene Variante geplant.

Mit einer Leistung von rund 331 kW / 450 PS und einem maximalen Drehmoment von rund 610 Newtonmetern ist die neue Corvette Stingray das bisher stärkste Chevrolet-Serienmodell. Das vollständig neu entwickelte 6,2-Liter-V8-Triebwerk beschleunigt den Wagen in weniger als vier Sekunden von null auf 60 mph (96,6 km/h). Ein zentrales Element der neuen Corvette ist der „Driver Mode Selector“, über den der Fahrer aus fünf verschiedenen Setups die Fahreinstellungen vorwählen kann. Zur Wahl stehen die Programme „Wetter“, „Eco“, „Tour“, „Sport“ und „Track“. Das Gaspedal wird elektronisch gesteuert. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel:

